

Grimsel



Mittagfluh

Tourenleiter: Donat Hutter
Teilnehmer: Eveline Esser, Vreni Sonderer, Angela Blank, Pedro Schöb, Roland Neururer

Datum: Samstag..Sonntag, 10 .. 11. Juni 2017
Anreise: Auto, 05:30 Uhr ab Altstätten via Walensee-Luzern-Brünig

Bericht: **Samstag**
 Die Tour startet ja ganz toll. Um 06:00 Uhr erhalte ich ein SMS: «wird etwas später. Haben einen Platten auf der Autobahn». Zum Glück ist ein Reserverad vorhanden und ein Beifahrer der im Hui einen Radwechsel vornimmt.
 So treffen wir uns ohne merkbliche Verzögerung im Hotel Post, in Innertkirchen. Nach kurzer Kaffeepause geht's schnurstracks zum Räterichsboden.
 2 Seilschaften klettern ganz hinten am See im «Sommerloch», eine bleibt vorne bei den Seeplatten. Wir sind erstaunlicherweise praktisch alleine unterwegs. Wir nutzen den herrlichen Tag und steigen nach der Mittagspause nochmals bei den Seeplatten ein.
 Mit dem letzten Sonnenstrahl landen wir wieder beim Einstieg. Das reichliche Schmelzwasser, das über den Weg stürzt, beschert uns einige kühle Spritzer. Um 6 Uhr sind wir zurück in Innertkirchen. Wir geniessen Bier, Dusche, Nachtessen, ...

Sonntag
 Um 7 Uhr treffen wir uns im schönen Saal zum reichhaltigen Frühstücksbuffet. Der Tag verspricht sehr warm zu werden. Daher entscheiden wir uns für die Mittagfluh bei Guttannen, die am Morgen noch im Schatten liegt.
 Heute sind wir nicht alleine, können uns aber geschickt und ohne Wartezeiten einordnen. Nach rund 10 Seillängen rauf und wieder runter wissen wieder alle, wie Abseilen funktioniert.

Nach einem abschliessenden Einkehr im Bären Guttannen verabschieden wir uns, und machen uns um ca 16 Uhr auf den Heimweg.

Das Wochenende hat gut getan, wir hatten den Plausch, es hat etliche herrliche Seillängen gegeben ... merci.

